



# Nachruf Bruno Durrer

Tief betroffen mussten wir von unserem geschätzten Vereinsarzt, unserer Vertrauensperson und unserem Kollegen Abschied nehmen. Er ist aus seinen Ferien in Asien nicht mehr zurückgekehrt.

Dr. Bruno Durrer war knapp 30 Jahre Vereinsarzt im Samariterverein Lauterbrunnen. Er machte aus dem Verein was er heute ist. Ebenfalls war er mehrere Jahre Vereinsarzt beim Samariterverein Gimmelwald-Mürren. Zusammen mit den Mitgliedern aus dem Samariterverein Lauterbrunnen wurde 1988 der Ambulanzdienst Lauterbrunnen gegründet.

In Bruno Durrer verlieren wir einen Menschen, welcher für unsere Vereine ständig das Möglichste machte. Er unterstützte die Samaritervereine in praktisch allen Belangen. Seine Ausbildungen, Weiterbildungen sowie Fortbildungen wurden rege genutzt und sehr geschätzt. Wir sind ihm in grosser Dankbarkeit verbunden. Seine liebevolle und humorvolle Art, aber auch seine absolute kompetente medizinische Versorgung gaben uns immer das Gefühl, er sei mit vollem Herzen dabei.

Wir werden seine Dienste und seine grosse Arbeit in grosser Dankbarkeit und Würde behalten.

Die Samaritervereine Lauterbrunnen und Gimmelwald-Mürren

Januar 2017